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VERBALE 

INCONTRO DEL 05 Aprile 2013 

Gruppi AUTO MUTUO AIUTO 

 

 

 Cognome Nome Presenti 

1 Vecchi Elisabetta  Presente 

2 Rainone Angelo Presente 

3 Bertone Ambrogina Presente 

4 Pazzaglia Annalisa Presente 

5 Cavallina Valeria Presente 

6 De Maria Daniela Presente 

 
 

 
Vecchi Elisabetta: informa i presenti che l’incontro di oggi ha lo scopo di iniziare il 
processo  di sviluppo dei gruppi AMA nell’ambito del distretto di Porretta, partendo dai 
“facilitatori” oggi convocati che hanno già fatto il corso di formazione. Nello specifico 
l’obiettivo è quello di istituire un tavolo tecnico in cui si faccia “strategia di lancio” per 
diffondere la notizia e sviluppare questa modalità di aiuto. Precisa che la presenza di 
Angelo Rainone, in rappresentanza dell’ufficio d i piano, per tenere i rapporti con le varie 
organizzazioni del territorio nell’interesse dei cittadini ed interpretare la realtà.  
 
De Maria Daniela: si tratta di un tavolo propedeutico alla nascita dei gruppi di AMA. 
 
Rainone Angelo: riferisce che dopo presentazione in staff tecnico ha ricevuto 
comunicazione della Camera del Lavoro per l’avvio di un progetto di aiuto per ex lavoratori 
delle Cartiere. 
 
Bertone Ambrogina: crede che sia opportuno definire e chiarire l’ambito di applicazione.  
 
Pazzaglia Annalisa: riferisce che la sua esperienza è molto pratica e crede che sia 
ravvisabile la necessità di indirizzare la popolazione verso questi gruppi, tenendo conto del 
grosso limite rappresentato dalle difficoltà territoriali.  
 
De Maria Daniela: precisa che il mandato sia quello di promuovere la conoscenza della 
mutualità per i cittadini, per far nascere del gruppi di pari avviati dai facilitatori, ma in cui 
l’Istituzione non entra: nello specifico l’operatore facilitatore lascerà ad un certo punto il 
gruppo e lo dovrà dichiarare fin da subito. La partecipazione ai gruppi non né prescrivibile. 
Informa i presenti che ci sarà un momento formativo successivo all’istituzione del tavolo 
tecnico che dovrà leggere i bisogni del territorio, che si terrà il 6 e 7 novembre 2013 e a cui 
potranno partecipare tutti i cittadini interessati. Rileva importanza comunicazione esterna.  
Aggiunge che ogni 3 settimane i coordinatori si incontrano Bologna per discutere assieme, 
e confrontarsi. 
 
Vecchi Elisabetta: si tratta di iniziare a parlare sul territorio che non conosce per cui ritiene 
molto importante la comunicazione e l’informazione a tutti. Si è già provveduto ad informare 
i dipartimenti ospedalieri e territoriali attraverso presentazione in ufficio di direzione; sarà 



 
 

  

necessario il coinvolgimento delle associazioni di volontariato già operanti sul territorio, per 
cui sarà data informazione al prossimo comitato consultivo misto ed al prossimo comitato di 
distretto, quindi comuni e sportelli sociali. Oggi si insedierà il gruppo tecnico con il mandato 
di individuare le possibili azioni di informazione e comunicazione per il coinvolgimento più 
largo possibile di cittadini, le criticità e le eventuali ipotesi per superarle. Quindi potrà 
analizzare i bisogni del territorio ed interrogarsi sugli argomenti su cui intervenire (proposte 
di potenzialità di sistema “mature”). Chiede, poi, che i verbali degli incontri successivi a 
questo vengano inviati a Vecchi, De Maria e Mazzini. 
 
Si concorda che il primo incontro del gruppo tecnico si terrà il 3 maggio 2013 alle ore 9,30 
presso il Sert di Vergato – Via Fornaci 343/g- vergato. 
 
 
 
 

       La Verbalizzante 
        Cristina Mazzini 

 


